



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI
DIREKTORAT JENDERAL PEMBELAJARAN DAN KEMAHASISWAAN

Gedung D, Jl. Jenderal Sudirman Pintu I, Senayan, Jakarta Pusat 10270

Telepon/Faks. (021) 57946073

Website : [http:// www.belmawa.ristekdikti.go.id](http://www.belmawa.ristekdikti.go.id); email: ditjenbelmawa@ristekdikti.go.id

Nomor : 547/B3.1/KM/2017 09 Maret 2017
Lampiran : 1 (satu) set
Perihal : Penugasan Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) 5 Bidang Tahun 2017

Yth. 1. Rektor/Ketua/Direktur Perguruan Tinggi Negeri dan Swasta,
2. Koordinator Kopertis Wilayah I s.d XIV

Diberitahukan dengan hormat bahwa kami telah melakukan seleksi proposal Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) 5 Bidang untuk pendanaan tahun anggaran 2017. Sehubungan dengan hal tersebut, bersama ini kami sampaikan daftar PKM 5 bidang yang layak didanai.

Kami sampaikan bahwa mekanisme penyaluran dana hibah akan dilakukan melalui kontrak kerja antara Direktorat Jenderal Pembelajaran dan Kemahasiswaan dengan Rektor/Ketua/Direktur Perguruan Tinggi Negeri (PTN) dan Koordinator Kopertis Wilayah. Untuk maksud tersebut, bersama ini kami kirimkan daftar isian terlampir untuk diisi dan mohon segera dikirim kembali melalui email kreativitas.belmawa@gmail.com paling lambat tanggal 17 Maret 2017.

Mengingat pelaksanaan kegiatan PKM tahun 2017 dimulai setelah penandatanganan kontrak dan akan dilakukan monitoring dan evaluasi pada bulan Juni 2017, kami mohon agar Saudara segera menyiapkan penugasan mahasiswa yang bersangkutan untuk melaksanakan kegiatan, serta melakukan pemantauan pelaksanaannya.

Informasi yang terkait dengan penandatanganan kontrak akan disampaikan kemudian melalui laman <http://belmawa.ristekdikti.go.id> dan <http://simbelmawa.dikti.go.id>.

Atas perhatian dan kerja sama yang baik, kami mengucapkan terima kasih.

Direktur Kemahasiswaan

ttd

Didin Wahidin
NIP. 196105191984031003

Tembusan Yth.

1. Dirjen Pembelajaran dan Kemahasiswaan
2. Wakil/Pembantu Rektor/Ketua/Direktur Bidang Kemahasiswaan PTN dan PTS
3. Sekretaris Pelaksana Kopertis Wilayah I s/d XIV